

## Chile Cuida avanza: Firman Convenio de Red Local de Apoyos y Cuidados en Pelluhue

- El programa del Ministerio de Desarrollo Social y Familia llegará a 12 comunas de la Región del Maule durante este 2024.



Durante un taller metodológico desarrollado por el área Social de la Seremi de Desarrollo Social y Familia en la Municipalidad de

Pelluhue, junto a usuarias y usuarios del programa municipal que apoya a personas con dependencia moderada o severa, autoridades

de la Región del Maule visitaron la instancia para saludar a las personas que realizan cuidados y que se verán beneficiadas con el arribo de la Red Local de Apoyos y Cuidados, a la comuna.

El programa del Ministerio de Desarrollo

Social y Familia forma parte de la oferta que ha fortalecido el Gobierno para establecer un Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, a través del mensaje Chile Cuida, con el fin de levantar una base de datos de personas que cuidan a otras, las cuales en el país sobrepasan las 120.000 y en el Maule, existen más de 8 mil inscritas en el módulo de Cuidados del Registro Social de Hogares.

El seremi (s) de Desarrollo Social y Familia, Francisco Sarabia Gajardo, se refirió a esta realidad y a la impor-

tancia de haber realizado la firma simbólica del programa Red Local de Apoyos y Cuidados en la comuna de Pelluhue, sosteniendo que el objetivo de este es “dar un apoyo integral a las personas que están cuidando a un familiar, padre, hermano o persona con dependencia de algún tipo”.

El delegado Presidencial Provincial de Cauquenes, Claudio Merino, señaló el trabajo del gobierno del presidente Gabriel Boric, con una política que el mismo ejecutivo ha impulsado y que le ha preocupado “personalmente”, en palabras del delegado.

Son 12 las comunas de la región en las que se ha implementado esta oferta que tiene como propósito que los Hogares integrados por personas en situación de dependencia moderada o severa y sus cuidadores ac-

cedan a la oferta de servicios y prestaciones sociales en apoyos y cuidados de manera organizada y acorde a sus necesidades.

La alcaldesa María Luz Reyes, de Pelluhue, por su parte agradeció que estos apoyos del Estado se sumen a la oferta ya

existente a través de un esfuerzo municipal y que ahora será complementada. Finalmente, el Diputado de la República Jaime Naranjo Ortiz, estuvo presente acompañando la firma, y relevó su trabajo legislativo como impulsor de un “marco legislativo de cuidados” desde su labor parlamentaria.

El programa cuenta así con resolución administrativa, lo que significa que desde septiembre empezará a beneficiar a personas con dependencia y a sus cuidadores, ejecutado por el